

## ***Le parlement des invisibles***

### **Pierre Rosanvallon**

« Raconter la vie », Éditions du Seuil • Janvier 2014  
68 p. • 5,90€ • ISBN : 9782370210166

Une impression d'abandon exaspère aujourd'hui de nombreux Français. Ils se trouvent oubliés, incompris, pas écoutés. Le pays, en un mot, ne se sent pas représenté. Le projet *Raconter la vie*, dont cet essai constitue le manifeste, a l'ambition de contribuer à le sortir de cet état inquiétant, qui mine la démocratie et décourage les individus. Pour remédier à cette mal-représentation, il veut former, par le biais d'une collection de livres et d'un site Internet participatif, l'équivalent d'un Parlement des invisibles.

Il répond ainsi au besoin de voir les vies ordinaires racontées, les voix de faible ampleur écoutées, la réalité quotidienne prise en compte. L'entreprise *Raconter la vie* ouvre un espace original d'expérimentation sociale et politique, autant qu'intellectuelle et littéraire.

*Pierre Rosanvallon est professeur au Collège de France. Il a publié de nombreux ouvrages sur l'histoire de la démocratie et ses métamorphoses contemporaines, dont le plus récent est La Société des égaux (Points-Seuil, 2013). Il contribue aussi à animer un débat public informé, en dirigeant notamment la collection de La République des idées et le site La Vie des idées.*